

3-Königsbrötchen der SP zum Start ins Wahljahr

Am 3-Königstag überraschte die SP Herisau die Pendlerinnen und Pendler am Bahnhof mit duftenden 3-Königsbrötchen. Die Aktion findet einerseits schweizweit unter dem Motto «Lieber Lobby der Menschen anstatt Lobby der Könige» statt; andererseits diente sie der SP Herisau als Auftakt zu den Gesamterneuerungswahlen 2023. So wurden zu den 3-Königsbrötchen auch die ersten Wahl-Slogans verteilt wie „Ökonomisch denken, heisst sozial handeln“ oder „Chancengleichheit und Partizipation für alle“.



Die Nomination der Kandidierenden für die kommunalen Wahlen findet an der Sektionsversammlung vom 23. Januar statt.

